

résidences immobilier

Le Cabinet immobilier vous propose à la vente dans un secteur très recherché de Port Grimaud un appartement situé au deuxième et dernier étage bénéficiant d'une superbe vue sur les canots. L'appartement se compose d'une cuisine américaine ouverte sur le salon, une chambre, une chambre cabine, une salle d'eau.L'appartement bénéficie d'un amarrage de 12 mètres et d'un casier d'armement .Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques: www.georisques.gouv.frPour plus de renseignements contactez le Cabinet Vieugué ImmobilierTéléphone +33(0)4 94 ...

The real estate agency Cabinet Vieugué offers for sale in a highly sought-after area of ??Port Grimaud an apartment located on the second and last floor benefiting from a superb view of the canoes. The apartment consists of an American kitchen open to the living room, a bedroom and a cabin bedroom, a bathroom. The apartment benefits from a 12-meter mooringFor more information contact the Vieugué Immobilier AgencyPhone +33(0)4 94 96 34 17

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













